

Fotonoticia 11-01-23



Alumnos de Kaleide International School visitando las instalaciones aeroportuarias.

El Aeropuerto de Tenerife Norte-Ciudad de La Laguna vuelve a recibir visitas escolares

El Aeropuerto de Tenerife Norte-Ciudad de La Laguna ha retomado las tradicionales visitas escolares tras el parón producido en 2020 por la pandemia y, en las últimas semanas, el CEIP La Corujera y *Kaleide International School* han visitado el recinto aeroportuario.

El alumnado que asiste a esta actividad didáctica visita las instalaciones del Servicio de Salvamento y Extinción de Incendios (SSEI) y conoce de primera mano el trabajo que realizan los bomberos en el aeropuerto. Además, los cetreros del Servicio de Control de Fauna les muestran cómo es su trabajo con las aves en una instalación aeroportuaria y su importancia en la seguridad aérea.

Los alumnos de estudios más avanzados y/o técnicos, también pueden conocer la zona de tratamiento de equipajes, el Centro de Procesamiento de Datos (CPD) y la central eléctrica.

Esta acción se enmarca en el programa de Responsabilidad Corporativa y Acción Social de Aena, cuyo objetivo es difundir la labor realizada en los aeropuertos de la red.